

[Connect](#)



Bexley.com Daytona 2 Paires 139 € 79 € [Acheter](#)

ACCUEIL AFRIQUE AMÉRIQUES ASIE EUROPE FRANCE MOYEN ORIENT ÉMISSIONS
ÉCONOMIE SPORTS CULTURE MUSIQUE SCIENCE LANGUE FRANÇAISE AFRIQUE FOOT RFI TECH

Rechercher dans le site



Dernières Infos Le régime syrien s'attend à une attaque contre son territoire «à tout moment» (responsable de sécurité)

Recommander 0 Tweet 6 0



CHINE - Article publié le : samedi 31 août 2013 à 14:27 - Dernière modification le : samedi 31 août 2013 à 14:27

Une fuite d'ammoniac dans une usine de Shanghai fait au moins 15 morts

Par [RFI](#)

Une fuite d'ammoniac liquide a fait au moins quinze morts ce samedi 31 août en Chine. L'accident s'est produit dans une usine de réfrigération à Shanghai. Selon l'agence Chine Nouvelle, au moins 26 autres personnes ont été intoxiquées dont 6 seraient dans un état grave. Ce genre de fuite n'est malheureusement pas rare dans le pays.



Des sauveteurs en tenue de protection non loin du lieu de l'accident, le 31 août 2013. REUTERS/Stringer

Avec notre correspondant à Pékin, **Stéphane Lagarde**

L'accident s'est produit à 11 h (heure locale) ce matin, dans le district de Baoshan au nord de la capitale économique chinoise. Les entrepôts frigorifiques du groupe Shanghai Weng Pai Cold Storage Industrial Co transforment 150 tonnes de fruits de mer par jour. Des produits, qui une fois congelés, sont stockés ou exportés vers les réseaux de distribution.

Les photos sur les réseaux sociaux montrent l'intervention d'au moins cinq camions de pompiers sur le lieu de l'accident. L'entreprise est située dans un quartier à forte densité de population et l'ammoniac liquide utilisé dans les circuits de réfrigération est destructeur pour les poumons. Ce n'est pas la première fois que ce genre d'accident arrive dans le secteur de l'agroalimentaire.

Fuites à répétition

En juin dernier, une fuite d'ammoniac liquide dans un abattoir de poulets, à Jilin dans le nord du pays, a fait au moins 120 morts. En octobre de l'année dernière, 30 employés d'une ferme d'aquaculture ont été hospitalisés à Wuhan dans l'est du pays, toujours en raison de l'ammoniac liquide.

Shanghai, qui est généralement considérée comme plus sûre en raison de normes industrielles plus strictes n'est donc pas épargnée. Le 20 août dernier, 5 ouvriers d'une usine agroalimentaire sont morts après avoir inhalé des fumées toxiques lors du nettoyage d'une cuve utilisée pour la fabrication de légumes marinés

TAGS: [CHINE](#) - [ENVIRONNEMENT](#) - [INDUSTRIE](#) - [POLLUTION](#)

FICHE PAYS :

Recommander 0 Tweet 6 0

